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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 市長の理念と戦略を合わせた言葉について 

(1) 市長の理念と戦略を合わせたものをキャッチフレーズ的な言

葉で言いあらわすとすれば、どのような「横須賀」か。 

 

２ 「横須賀復活のための３つの構想」について 

(1) 海洋都市構想について 

ア 市長が思い描いている「海洋都市」のイメージについて 

イ 行政主導による市内研究所及び企業の研究者・技術者が集ま

るコミュニティー創設の必要性について 

ウ 海洋関連の学会や国際会議の誘致の必要性について 

エ イメージ戦略として進めている学会や国際会議等の実施予

定について 

オ 「地域資源」を有効活用した「海洋教育」の実施について 

(2) 音楽・スポーツ・エンターテイメント都市構想について 

ア 全国大会出場時の交通費・宿泊費等の助成基準の見直しにつ
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いて 

イ 横浜ＤｅＮＡベイスターズの拠点が追浜に集約される機会

を最大限生かす取り組みについて 

ウ 同球団が真の地元球団となる取り組みについて 

エ ファン感謝デーに向け地元とともに盛り上げるための施策

について 

(3) 谷戸再生構想について 

ア 地域コミュニティを主眼とした問題提起であるという捉え

方について 

イ 今まで行ってきた谷戸政策とコンパクトシティの考え方を

今後精査する必要性について 

 

３ 横須賀復活の４つの計画について 

(1) 経済・産業の復活について 

ア 中小企業振興策として企業紹介を兼ねた市内企業の製品、技

術に関する冊子・マップ作成の必要性について 

イ 市内所在の研究施設における研究内容を記載した冊子等の

作成について 

ウ 「機械遺産」に認定されている機械等を製作している企業の

市民周知について 

(2) 賑わいの復活について 

ア オープントップバスによる横須賀周遊観光コースを京浜急

行へ提案する必要性について 

(3) 子どもの教育の復活について 

ア 小児医療費助成の拡大とあわせ、子どもが病気やケガをしな

いための「予防」を推進する必要性について 


